

NOMINATIONS, MUTATIONS ET DÉMISSIONS AU MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

- M. G. Choquette, de l'ambassade du Canada à Rome, est affecté à l'ambassade du Canada auprès du Saint-Siège, à compter du 19 septembre 1970.
- M. J. K. B. Kinsman, de l'ambassade du Canada à Bruxelles, est affecté à l'administration centrale, à compter du 25 septembre 1970.
- M. S. L. Chappel est affecté au ministère des Affaires extérieures à titre d'administrateur du personnel de classe 6, à compter du 28 septembre 1970.
- M. M. F. Kergin, de l'ambassade du Canada à Yaoundé, est affecté à l'administration centrale, à compter du 1^{er} octobre 1970.
- M. G. Rejhon, de la délégation du Canada auprès de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam, est affecté à l'ambassade du Canada à Bruxelles, à compter du 3 octobre 1970.
- M. S. D. Hemsley, consul général du Canada à Boston, est retraité de la Fonction publique, à compter du 5 octobre 1970.
- M. R. H. G. Mitchell, de l'École nationale d'administration à Paris, est affecté à l'ambassade du Canada à Paris, à compter du 5 octobre 1970.
- M¹¹⁶ J. M. O'Rourke démissionne du ministère des Affaires extérieures le 5 octobre 1970.
- M. M. Pedersen, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Bruxelles, à compter du 5 octobre 1970.
- M. G. W. L. Charpentier est nommé ambassadeur du Canada au Pérou, à compter du 12 octobre 1970.
- M. M. Gauvin, ambassadeur du Canada au Portugal, est nommé ambassadeur du Canada en Grèce, à compter du 13 octobre 1970.
- M. P. Dumas, de l'ambassade du Canada auprès du Saint-Siège, est nommé consul général du Canada à Bordeaux, à compter du 13 octobre 1970.
- M. W. T. Delworth est nommé ambassadeur du Canada en Indonésie, à compter du 25 octobre 1970.
- M. J. M. Robinson, de l'administration centrale, est affecté à la Mission permanente du Canada auprès de l'Office des Nations Unies à Genève, à compter du 15 octobre 1970.
- L'honorable Léo Cadieux, affecté au ministère des Affaires extérieures à compter du 21 septembre 1970, est nommé ambassadeur du Canada en France, à compter du 16 octobre 1970.
- M. T. Lonergan, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Dakar, à compter du 20 octobre 1970.
- M. M. Perron, de l'ambassade du Canada à Yaoundé, est affecté à l'administration centrale, à compter du 23 octobre 1970.
- M. F. Pillarella, de l'administration centrale, est affecté au consulat général du Canada à Milan, à compter du 25 octobre 1970.